

ご報告：ジョージア国消防車寄贈事業

2017年度海外援助事業として、ジョージア国の危機管理庁へ日本の自治体より無償譲渡を受けた消防車（大型高所放水車）を寄贈しました。

車両現地到着後の2018年11月、研修実施と日本大使館立ち合いのもと引渡式が行われましたので、併せてご報告いたします。

<写 真>

1	<p>&lt;寄贈物品&gt;</p> <p>石川県金沢市供出の大型高所放水車</p> <p>石油コンビナート火災などを想定し、26mの高さから大量放射が可能である。</p>	
2	<p>&lt;研修&gt;</p> <p>消防隊員たちへ取り扱い要領を説明する株式会社モリタテクノス高野聡エンジニア（中央）</p> <p>首都防災を担う危機管理庁は40m級はしご車を保有していた。</p>	

<p>3</p>	<p>&lt;研修&gt;</p> <p>操作練習</p> <p>市内広い敷地を使って操作要領を確認、復習を行った。</p> <p>ジョージア国にとって初めて扱う高所放水車だが、理解が早く研修はスムーズに進んだ。</p>	
<p>4</p>	<p>&lt;引渡式&gt;</p> <p>11月30日、引き渡しの取材を受けるジョージア国危機管理庁クツィンヴィリ代理代表</p>	
<p>5</p>	<p>&lt;引渡式&gt;</p> <p>スピーチをする在ジョージア国日本国大使館上原忠春特命全権大使</p> <p>2017年に日本との外交樹立25周年を迎え、寄贈が友好関係の証となった。</p>	

<p>6</p>	<p>&lt;引渡式&gt;</p> <p>式典に参列した関係者へ修得した技術を披露する隊員たち</p> <p>雨天の中であったが、メディアも集まり注目された。</p>	
<p>7</p>	<p>&lt;引渡式&gt;</p> <p>クツィシヴィリ代表代理立ち合いの下、参加者一人一人へ修了証書を手渡す上原特命全権大使（中央）</p>	
<p>8</p>	<p>&lt;引渡式&gt;</p> <p>5日間の研修で絆を深めた隊員たち</p> <p>左端に（一社）日本外交協会海外援助事業担当 林田雅明課長、後列右から4番目にモリタテクノス高野氏</p>	